

La star Sergio Ramos visitera Cuba en tant qu'ambassadeur de l'UNICEF



Le footballeur Sergio Ramos, champion du monde avec le onze d'Espagne en 2010, visitera Cuba dans les prochains jours, en tant qu'ambassadeur de bonne volonté de l'UNICEF.

Sergio Ramos , âgé de 29 ans, accompagnera le Comité Espagnol de l'UNICEF qui voyagera à La Havane pour « échanger sur le travail et les relations entre les deux instances.

La visite de ce joueur se produira à peine quelques jours après celle à La Havane des stars Pelé et Raúl Gonzalez, comme figures emblématiques du club étasunien Cosmos de New York, qui a battu 4 buts à 1 la sélection de Cuba lors d' un match amical.

Sergio Ramos , qui a débuté avec la sélection espagnole en 2005 et depuis lors a participé à 125 parties internationales est un des joueurs espagnols qui a remporté l'historique triplé : Coupe d'Europe en 2008, Coupe du Monde 2010 et la Coupe d'Europe en 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58954-la-star-sergio-ramos-visitera-cuba-en-tant-quambassadeur-de-lunicef>



Radio Habana Cuba